

Hayek, Friedrich. La route de la servitude| Le rôle de la concurrence

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb019_f0113

Source Boite_019-4-chem | Néo-libéralisme.

Langue Français

Type Fiche Lecture

Personnes citées [Hayek, Friedrich August](#)

Références bibliographiques [Hayek, La route de la servitude](#)

Référentiel BNF <https://data.bnf.fr/ark:/12148/cb32228728n>

Relation Numérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeur équipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 26/08/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Données de data.bnf.fr

AUTEUR : Hayek, Friedrich August (1899-05-08 -- 1899-05-08)

TITRE La Route de la servitude. Traduction de G. Blumberg

LIEU DE PUBLICATION Paris, Librairie de Médicis. - (Mayenne, impr. de Floch)

DATE 1945

EDITEUR Paris, Librairie de Médicis ; (Mayenne, impr. de Floch) , 1945. In-8° (230 x 145), 180 p. 150 fr. [D. L. 5218] -VIIId-

Habib

La rouerie et la ruse

Le rôle de la concurrence.

¶ 33

- Le tribunaux n'ont qu'un peu le mérite d'être possibles de faire de la concurrence tant que moyen de coordonner le effort humain.

- Il n'y a pas, mais seulement que pour que la concurrence puisse jouer un rôle bien finissant une armée bien juridique soignante connaît le droit ; il faut que le roi puîné et rois ont également un objectif.

⇒ Il n'y a pas non plus que pour faire éclater l'importance de rendre la concurrence efficace, il faut nommer deux ou trois personnes pour qu'elles sachent ce qu'il faut faire.

mais il n'y a pas que le rôle de moyens

mais aussi de coordination.

BnF
MSS

- La concurrence est supérieure

à la concurrence efficace.

- pour qu'elle permet des acquisitions

qui sont dans les domaines de la concurrence.

Le 1^{er} argument en faveur de la concurrence.

université de la fin d'

l'empereur

et l'empereur et l'empereur

« et quels sont des noms d'institutions
sociales ? »

On peut faire deux sortes de

On peut faire trois grande mesure restituées
sur le marché des gênes la monnaie, mais celle
laissant le prix de vente, - mais que c'est un bon
(liberté d'acheter des marchés banques, transmission
de l'heure de mort)

- On peut faire deux sortes de noms sociaux, mais
qui vont rendre la monnaie moins.

- La monnaie va être égale à la fonction
et la monnaie, au contraire de la monnaie

mais aussi l'ordre juridique
égalitaire. Et ce système va dans un sens

- mais il va dans un sens

- la liberté des contrats

IT 4. Il y a plusieurs lois sur le social et sur
l'ordre (qui sont en fait la transmission

- IT faut qu'il y ait intervention de l'Etat
charge de la sécurité et de la sécurité sociale
dans le but de l'ordre.

IT : oblige à faire des choses pour faire
des choses pour faire. De l'ordre, de l'ordre